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令和５年富良野市教育委員会第 1回定例会 

開催年月日 令和５年１月 25日（水） 午後１時 40分開会 

開 催 場 所 富良野市役所 ２階教育長室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  渡 邉 啓 子 

委 員  木 村   謙 

欠 席 委 員  なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長  亀 渕 雅 彦 

教育振興課長  桑 島   洋 

教育振興課主幹 松 原 光 利 

教育振興課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程 

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 富良野市立学校設置条例の一部改正について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 渡 邉 啓 子 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後１時 40分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

只今より令和５年富良野市教育委員会第１回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、渡邊委員にお願いいたしします。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和４年 12 月 19 日から令和５年１月 24 日までの事務報告を致します。お手元

の資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

12月 21日、中高経営連絡会議に出席しています。 

12月 28日、沿線教育長会議に出席しています。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

12月 21日の中高経営絡協議会につきましては、富良野圏域の４つの高校それ
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

から市内の中学校の管理職に参加いただき、内容といたしましては令和５年４月

に向けた市内の中学生の進路動向の情報共有と、円滑な高校進学に向け中高連携

した教育活動の取り組みの実績について報告がありました。市内進学の状況につ

きましては、この時点では昨年よりも若干持ち直して市内進学が増加傾向にある

のではないかという推測がこの時点でされております。詳しくは 1月末 2月の道

教委の公表が待たれるところでございます。 

12月 28日の沿線教育長会議では、富良野圏域の教育長が集まり共通の課題と

し、部活動の地域移行の考え方についての情報共有と、もう一つは学校給食の事

務の進め方について情報共有をしながら、より円滑な形で連携を図って教育行政

を進めていくということで確認しております。 

以上です。 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

議案第 1号を議題とします。 

議案第 1号「富良野市立学校設置条例の一部改正について」を説明願います。 

 

議案第 1 号 富良野市立学校設置条例の一部改正について、ご説明申し上げま

す。 

 本件は、少子化による児童生徒数の減少により欠学年が生じ、今後の教育環境

を考えたとき、良好な教育を提供することが難しくなると予想されることから、

布部地域の方々からより良い子どもたちの教育環境を考え、教育効果を上げるた

めには、現状に捉われることなく教育環境を整えてほしいとの要望を受け、協議

をしてきた結果、令和６年３月 31 日をもって布部小学校、布部中学校を閉校と

し、児童生徒の居住地域により扇山小学校、富良野小学校、富良野東中学校、富

良野西中学校へ統合するものでございます。 

 条例の施行日は、令和６年４月１日からとしようとするものでございます。 
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近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 これにより、小学校が７校から６校、中学校が４校から３校、義務教育学校が

１校の計 10校となるものでございます。  

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。 

これをもって令和５年富良野市教育委員会第 1回定例会を閉会いたします。 

 

閉会 午後１時 46分 

 

 

        


